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「振り込め詐欺電話防止」対策グッズ配付 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年９月 10日 247号 

御行町内夏祭り、出店を断念しました 

7月の会報でお知らせした、御行町内会夏祭り、湘南御行会もバザールで参加を予定していましたが、間際に町

内会で模擬店などの出店中止が決まり、やむなく我々も参加中止とする事になりました。関係者、張り切ってい

ましたが残念です。26 と 27 日子供たちの山車が町内を周り威勢の良いお囃子で憂さを吹き飛ばしていまし

た。ピーヒャラ、ピーヒャラ、テケテンテンのお囃子は心が踊ります。さー来年こそ！岩田記 

 

片瀬地区敬老会 

2022年度片瀬地区「敬老会」が 83歳以上の方を対象に 9月 27〜29日の 3日間に分けて片瀬市民

センターで開催されます。28日の参加は片瀬 2～5丁目及び片瀬目白山の人が対象との事ですから、 

湘南御行会で対象の方は、ほとんどが 28日です。対象者で参加を希望される方、詳しいことは市民セ

ンターから来たお知らせをご覧ください。湘南御行会には対象者が 33名いらっしゃいます。    

人生の名人、対象の皆様おめでとうございます。何時までもお元気で  岩田 

会話から学ぶ男女のすれ違い 

ラジオで面白い話をしていました。女性が男性に悩みを相談した時、女性は「共感」を求めているのに対して、

男性は「解決」をしようとすることで、男女のすれ違いが生じるそうです。女性からの相談に対して男性は、

『解決策』を語ってしまう傾向にあります。モチロン『解決策』は必要ですが、それはあくまでも最後の段階で

あって、まずは"話を聞くこと"が鉄則とされています。但し、すべての男性が『解決』を最優先というわけでは

ありません。男性同士で会社の帰り、お酒を飲みながらの話題の多くは、仕事のグチや不満だと言われていま

す。そういう場では、男性も『解決』よりも『共感』を求めています。なぜかと言いますと、グチや不満を言い

合っていても、会社の対応が変わるとは思っていないからです。それよりも"ウチの所もそうなんだよ"といった

ように、"辛さを分かち合える""気持ちを共感できる"それが何よりも大事なのだそうです。皆さんそのよう経験

は有りませんか？私にも思い当たる節が有ります。女性との会話は聞き上手が重要。 

女性にもてるコツでも有りそうです。 岩田 

藤沢警察署管内は神奈川県で一番振り込め詐欺の被害が多いそうです。6 月の会報で、迷惑電話撃退機能

付き電話機の購入に藤沢市が補助金を支給すると書きました。この電話機通話を自動的に録音する機能が

有ります。電話が掛かり、受話器を取ると、相手側に「この通話は録音されます」とのメッセージが流れ、

録音が開始されます。警察の話では、「録音します」のメッセージが流れると友人、知り合いの人は、気に

しないが、振り込め詐欺の犯人は「やばい」と感じ直ぐに電話を切る傾向にあるそうです。この犯人心理

を巧みについたグッズが有ります。受話器に取り付けて使います。受話器を持ち上げると「この電話は特

殊詐欺防止の為自動で録音させていただきます」のメッセージが流れ相手側に伝わります。実際には録音

されませんが、犯人の警戒心を仰ぎ、振り込め詐欺を未然に防ぐものです。先にも述べました犯人の心理

を突いた物と言えます。このグッズを湘南御行会会員のご家庭に 1台づつお配りいたします。取り付け・

取り扱いは簡単です。電話機を購入するのもお薦めですが、簡易型とは言え、効果が期待できます。     

加藤さんと購入して試験をして見ましたが、中々の優れものです。取り扱いがどうしても分からない方は

担当役員に連絡ください。   尚本製品は振込詐欺防止を保証するものでは有りません  岩田記 
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胡瓜（キュウリ）の馬と茄子（なす）の牛 

久し振りに墓参りで長野県の佐久に行きました。盆明けに近かったせいか、懐かしい精霊馬（しょう

りょううま）を見掛けました。新暦の 8月 13日から 16日までの 4日間は「月遅れの盆」です。お

盆そのものの日程は地方によって異なりますが、日本では、お盆に精霊馬のキュウリ馬とナス牛をお

供えする（飾る）習慣があります。正式には胡瓜と茄子に、おがら（麻の茎を乾燥させた物）を刺し

て四つ足に見立てます。木の枝で代用する所も多いようです。ご承知のように精霊馬はご先祖様があ

の世からこの世への行き来に使う乗り物です。佐久地方では 13 日の盆入りに、ご先祖様お盆が来ま

した馬に乗り「早くおいでください」という思いを込めて迎え火を焚きます。16日には裏口で、盆が

終わりました来年も是非お越しくださいの願いを込めて送り火を焚きます。牛に乗り「ゆっくりお帰

り下さい」という思いを込めています。なぜナスとキュウリが使われるようになったか、明確な理由

はわかっていません。考えられるのは、お盆の時期に全国どこでも収穫できる旬の野菜だということ

です。また、形も馬や牛に見立てやすいという特徴があります。地域によっては、藁（わら）で馬や

牛を作ることもあります。いずれも、お盆の時期に、ご先祖さまになるべく長くくつろいでいってほ

しいという願いが込められた習わしといえるでしょう。そう言えば片瀬に住んで 60 年以上立経ちま

すが精霊馬を見掛けた事は無い気がします、片瀬には精霊馬の風習は無いのでしょうか？この習慣に

対して最近アンケート調査実施したところ、「飾る」が 17%、「飾らない」が 83%という結果だそう

です。全体では飾る人の割合が 2割足らずでしたが、都道府県別に詳しく見ると、山梨県では全国で

唯一、過半数の 54%が「飾る」と回答しています。また、静岡県（40%）や長野県（37%）などで

も飾る人の割合が多いようです。役目を終えたナスとキュウリはどうやって処分するのがよいのでし

ょうか。ご先祖さまの移動手段としてお供えしているため、通常のお供え物とは少し意味合いが異な

ります。私の田舎では川に流していました。盆明けの川は、ナス牛、キュウリ馬で溢れていました。

今はキュウリ馬とナス牛を流すのは環境問題になりそうですので、都会では出来ないでしょうね。  

キュウリ馬とナス牛には先祖を深く敬い、大切に思う優しい気持ちが込められていました。移り変わ

る時代と共に良き時代の行事、しきたりがなくなるのは寂しい限りです。皆さん、子供の頃は何処で

育ちましたか？その地にナスの牛、キュウリの馬は居ましたか？      岩田 

 

 

  編集後記 

早やくも 9月。ようやく暑さから解放される季節到来です。 

皆さんお元気ですか？何処か旅行はされましたか？残念なが

ら夏祭りは参加出来ませんでしたが、夫々の夏を過ごされた

事と思います。グラウンドゴルフも新学期を迎えます。7日

の初打ちが楽しみです。今の予定では公民館祭りは開催予

定、敬老会など秋は行事が多くなります。コロナに負けない

で、ひとつでも多くの行事が行われることを祈ります。 

今後の主な行事予定 

◎グラウンドゴルフ再開水曜日 8時半西方公園 

◎9月 13日（火）13時 

片老連パソコン教室  しおさい工芸室 

◎9月 21日（水）片老連役員会 

◎9月 22日（木）9時半 御行会役員会 

しおさいふれあいルーム 

◎9月 28日敬老会 （対象者） 

令和 5年新年会の予定を決めました 

新年会；令和 5年 1月 24日 火曜日 12時～14時 

場 所；ホテルニュー向洋 

詳細は後日お知らせ致します。 

まだ早いですが来年の新年会の日時を決めました。 

ここ数年新年会は中止の憂目にあっています。来年こそ開催したいと熱望いたします。 


